
Protokoll: 

 

Die Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen, Die Linke und SPD begründen den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0076/2019). 

 

Die AfD-Fraktion erklärt, dass sie dem Antrag nicht folgen würden. 

 

Die FW-Fraktion meldet zum Antrag Beratungsbedarf an. Oberbürgermeister Langner erklärt, es 

würde zur guten Gepflogenheit gehören, dass man eine Angelegenheit zur nächsten Sitzung vertagt, 

wenn eine Fraktion zur Angelegenheit Beratungsbedarf anmeldet. Des Weiteren erklärt er, dass der 

Antrag in der nächsten Sitzung des Stadtrates am 26.09.2019 aufgerufen werde. 

 

 


